

コミュなび!!

Community Navigator!!

11月号



地域政策課から、10月までの地域コミュニティ組織の活動状況を紹介します。

富水地区

10月7日 防犯パトロール

富水地区まちづくり委員会(防犯分科会)では、年に数回、委員と自治会長による防犯パトロールを実施しており、今回は、穴部・穴部新田・下清水地区を巡回しました。

防犯パトロールは、夜間を実施するイメージがありますが、空き巣被害は、昼前後にも多く発生しており、明るい昼間の時間帯に実施することで、犯罪の抑止につながり、防犯意識の高い地域であることをアピールしています。



国府津地区

10月9日 サロン国府津

国府津地区まちづくり推進委員会の地域福祉コーディネーター会では、国府津保育園と連携しサロン国府津を開催しました。サロンでは、国府津保育園の園児による太鼓の演奏が披露され、参加者はその迫力に驚きでいっぱいの様子でした。また、元警察官を招き、防犯に関する講話をしていただいたほか、地域福祉コーディネーター会の委員による紙芝居の披露もありました。国府津保育園の先生方のご協力もあり、地域の園児と高齢者との多世代交流の場となりました。だけでなく、防犯に関する知識の向上にもなりました。





富士見地区

10月12日 防災講演会

富士見地区まちづくり委員会の防災分科会では、市の防災対策課を講師に招き、下水道コミュニティホールからごもにて防災講演会を行いました。当日は、富士見地区の特性を鑑みた防災のお話や、富士山噴火についてのお話について講演をいただき、参加者からは多くの質問がなされました。地震や富士山噴火についての知識を学ぶことができ、改めて共助の大切さを確認することができました。(参加者計47名)



上府中地区

10月14日 稲刈り

上府中地区まちづくり委員会では、農業指導プロジェクトチームが主導で、郷土愛を育む取組の1環として、千代中学校・千代小学校と連携し、農業体験学習を行っています。今回は、6月に実施した田植えに続き、千代中学校の生徒を対象として、まちづくり委員会で管理する千代中カントリーファームで稲刈りを行いました。鎌を使い手で刈るほか、稲刈り機(コンバイン)を実際に見ることができ、貴重な経験となりました。(参加者計47名)





富水地区

10月16日 交通安全キャンペーン

富水地区まちづくり委員会（交通安全分科会）では、泉中学校・富水小学校・報徳小学校の全校生徒に対し、普及啓発チラシを同封したポケットティッシュの配布を通じて、交通安全キャンペーンを行いました。

交通安全キャンペーンは、泉中学校の「朝のあいさつ運動」の日に併せて行われ、生徒や先生、保護者の方々と一緒に校門に立ち、登校する生徒にあいさつと交通安全の呼びかけを行いました。



富水地区

10月19日 ワイワイフェスタ

富水地区では、毎年10月に富水小学校で、「富水地区まちづくりワイワイフェスタ」が開催されており、今年は、4,000人を超える参加者が来場されました。

当日は、地域の各種団体による模擬店やミニ電車の乗車体験などに加え、じゃんけんぼん大会や抽選会など、大人数参加型の企画が行われ、会場は大いに盛り上がり、終始ドキドキ・ワクワクした雰囲気に包まれていました。

